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Versión Estenográfica 

Cihuatlán, Jalisco, 28 de octubre de 2015 

 

Entrevista al secretario de Desarrollo Social, José Antonio Meade 

Kuribreña, en Cihuatlán, Jalisco, donde realizó un recorrido en las zonas 

afectadas por el huracán Patricia 

Pregunta: Estancias infantiles, ¿cuántas hay? ¿Cuántas se han abierto? Y si están ya todas funcionando 

con normalidad. 

Secretario José Antonio Meade Kuribreña: Esta es la única estancia infantil que hay en Cihuatlán, en el 

estado de Jalisco hay más de 500 y están funcionando todas. 

Esta está funcionando con regularidad desde el lunes. Atiende a 43 niños, está certificada en todos sus 

procesos por las instancias de protección civil y opera hoy junto con todas las demás, las más de 500 en 

Jalisco, con toda normalidad. 

Pregunta: Se hablaba de una en Manzanillo, que por la caída de un árbol no está funcionando. ¿Hay 

problemas similares aquí en Jalisco también? 

Secretario José Antonio Meade Kuribreña: No, no tenemos ninguna. Hicimos ya el levantamiento de 

todas las estancias en Jalisco. Ninguna tiene dificultad y todas, como hoy, están ya operando plenamente y 

dan servicios de atención. 

Pregunta: ¿En Colima la situación cuál es en estas instancias? 

Secretario José Antonio Meade Kuribreña: Distinta de la que tuvo la afectación en Manzanillo, todas 

están también operando con normalidad. Y esto implica ya que, a cuatro días de que empezó o que terminó 

la etapa de la emergencia, todas las lecherías, todas las instancias de Diconsa y todas las estancias infantiles 

están operando a plenitud. 

Se está terminando, además, el trabajo de brigadas, como ustedes han podido ver. Prácticamente todos los 

municipios afectados están ya siendo trabajados por brigadas en materia de limpieza, o ya se terminó la 

etapa de limpieza. 

Habremos de ver todavía algún despliegue vinculado con la limpieza, pero en general la etapa de limpieza 

terminó. Y eso nos permite además estar ciertos de que no habrá contingencias de salud resultado del 

huracán. 

Muchas gracias. 
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